



# 令和6年度 荒谷小 学校便り ナイン 3月号

文責 矢野 健二



＜自分を知り進んで学ぶ子ども＞  
＜感謝の気持ちをもち思いやりのある子ども＞  
＜健康でたくましい子ども＞  
＜地域・ふるさとを大事にする子ども＞

## 学習発表会がありました！

2月9日(日)の午前中に学習発表会が実施されました。歌あり、伝統芸能あり、学習発表あり、漫才あり、劇ありの盛りだくさんの内容で大変盛り上がる楽しい学習発表会となりました。当日は多くの地域の方々にもご参加いただき、児童のやる気が倍増しておりました。ありがとうございました。



## バスケットボールにはまりつつあります！

合同体育の授業でポートボールが始まり、児童9人は基本から丁寧に学び、メキメキと上達しております。ポートボールとはバスケットに類似のスポーツでバスケットのリングの代わりに台の上に人が立って味方のボールをキャッチして得点を競うスポーツです。昼休みにはバスケットボールを楽しんでいる姿も見受けられるようになりました。練習することでシュートが決まるようになり楽しくなってきているようです。



## 3・4月の主な行事予定

- 3月 7日(金)…なかよし遠足  
26日(水)…修了式  
26日(水)…PTA送別会17:30~(体育館)  
27日(木)…離任式9:00~(体育館)  
4月 7日(月)…新任式・始業式  
9日(水)…入学式(予定)  
25日(金)…諸中・諸小参観日  
26日(土)…参観日・PTA歓迎会

## 読み聞かせ1年間ありがとうございました！

いつも朝の忙しい時間帯に、お仕事に都合つけていただき、読み聞かせに来校いただきありがとうございました。子ども達のために、本の選定にも気を配っていただき、いつも子ども達が食い入るように見たり、聞いたりしていました。今後ともよろしくお願ひいたします。



## 【春が近づいています】

令和6年度も3月を残すのみとなりました。年齢を重ねるたびに、月日が過ぎるのが早く感じます。しかし、子どもたちは、過去にはあまり関心を示さず、未来を見つめているようです。ポジティブシンキング、未来志向など、前向きに考える力は、人が成長するための大きな要素の一つだと言われています。

私も子どもたちにならい、未来志向でいきたいものです。本年度もたくさんご支援いただきました。ありがとうございました。